Les collégiens du Trièves s'initient à la radio

Dans le cadre de la Semaine de la presse et des médias, qui aurait dû avoir lieu au cours du mois de mars, décalée au mois de juin à cause de l'épidémie de coronavirus et du confinement de la population, ce vendredi 19 juin, les treize élèves de la classe de 5°B du collège du Trièves à Mens ont clôturé leurs six séances d'ateliers, réparties sur deux semaines.

Animés par Radio Dragon, radio locale, ces ateliers ont permis la réalisation d'une émission, intitulée "Sans frontiè-



Les collégiens ont découvert le monde de la radio. Photo Le DL/Jean-Yves LE MENEZ

res". Un thème choisi par rapport à celui de la Semaine de la presse. Ces ateliers ont été co-animés par Léonie Toisi, de l'association L'Attrape voix, et Céline Tritz, de Radio Dragon, qui ont appris aux collégiens à faire de la radio. Avec au programme, des interviews, de la rédaction d'articles, de la fiction, des microstrottoirs, etc.

Un projet mis sur pied

par Valérie Laporte, professeure documentaliste, et financé en grande partie par le Département. Pour Valérie Laporte, ce projet a demandé beaucoup d'énergie en matière d'organisation. De leur côté, les collégiens ont montré beaucoup de curiosité et de fierté à participer. Ils ont manifesté un certain plaisir et une grosse envie de faire de la radio.

L'émission enregistrée au collège devrait passer sur les ondes au cours de cette semaine.

J.-Y. L. M.